
●テ ー マ ： 創るクラウド～プライベートクラウド活用特集

●開催月日： 2012年1月27日(金)

●開催場所： 富士通(株)汐留本社 24階 大会議室

■参加者区分・アンケート回収状況

参加者数 回収 回収率
25 16 64%
11 8 73%
6 0 0%

50 24 48%
92 48 52%

1.推奨評価

推奨率 ： 34.9% （推奨者： 20 中立者： 18 批判者： 5 ）

SS会員： 71.4% IS/CS： 14.3% 会員外： - 賛助会員：18.2%

＜推奨／非推奨理由＞
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＜非推奨理由＞
点 コメント
5
6
聞く人の専門性に左右されるので。

勉強になった。

SS研システム技術分科会2011年度第2回会合 アンケート結果

推奨度：設問「本会合をどのくらい人に推奨したいと思いますか」に 0点～10点の11段階で回答してもらったもの。
推量率：10点～9点を推奨者、8点～7点を中立者、6点～0点を批判者とし、「(推奨者数-批判者数)/全体数」で算出した数値。

SS会員

クラウド運用・活用について企業の方にこんなに詳しく話してもらえる機会は少ない。

IS/CS会員
会員外/未記入

賛助会員
合計

初めての参加ということもあるが、情報共有をした後に、参加者間のコミュニティ形成があればさらによ
いと感じた。一つのテーマに対して多面的な視点を得ることができ、参考になった。

とても参考になり、業務に有用である。
講演を聴いて気付きを得られるスキルなどが必要なので有効性は不明。

大学、企業の大規模クラウドの現状を把握することができました。参考となる情報が多数ありました。
大学に限らず企業など、関連する組織の話が聴けるので興味深いし、とても有意義だと思うので。北海
道から見て遠いという点で1点減らしました。東京でしかも空港から近いので交通の便としては問題ない
のですが。
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２．今後取り上げて欲しいテーマ

合計 SS会員 IS/CS 会員外 賛助会員
1 21 6 5 0 10
2 12 5 2 0 5
3 10 4 3 0 3
4 9 4 3 0 2
5 9 2 3 0 4
6 9 1 2 0 6
7 9 1 5 0 3
8 8 4 3 0 1
9 8 6 0 0 2

10 7 3 2 0 2

＜その他のキーワード＞

３．総合評価

全体平均： 4.55

SS会員： 4.63 IS/CS： 4.29 会員外： - 賛助会員：4.58

＜主なコメント＞
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法律関係 (個人情報, 知的財産権保護(著作権他))

今後の検討に役立つ内容だった。

・大学教室及び研究室運営に関連すること。
・統合データベース、Moodle、業務システムの統合。
・オープンソースを活用したビジネスまたはシステム事例（ノウハウetc.）の紹介など。
・エネルギー関連（スマートグリッドetc.）。

現在抱えている問題点に合致する内容がいくつかあった。

[2] 学会では聞けない有難い話だった。

検疫ネットワーク

統合認証

テーマ名

内容は良かった。講演3については資料と異なるpptプレゼンだったので理解しにくい面があった。
アカデミッククラウドの定義についての議論が聴けて有益だった。
日下部先生の講演で、苦労した点についての説明が参考になった。
大学のセンターのクラウドの視点が興味深かった。
大学だけでなく、企業のお話も聴くことができて有意義でした。

シンクライアント
仮想化技術

IPV6
大容量バックアップ
SaaS

クラウド技術

デザスタリカバリ

具体的なクラウド活用事例を知ることができてよかった。

[1] 実際の運用事例が聴けて良かった。

[1,3] 実際業務で抱えている（抱えるであろう）問題点について参考になった。

[2] 知らない世界で面白い。

[1] 現在、クラウドを利用したシステムの構築に関わっているため。

[4] 北大のクラウドサービスは最近の関心事だったので。
[2,4] プレゼンがうまかった。

[2] 世の中に影響大と考えられるレベルの高い課題の紹介は我々の改善の基、参考になりました。あり
がとうございました。

[2] 現課題と解決が示されていてわかりやすかった。

[2] 他業種のクラウド動向が聴けてよかった。

[1] USB利用・プリンタ（印刷）の課題という、クラウド利用における今後の課題についても実例を元に説
明していただき、生の声を聴けたため。
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※ 補足： [ ]内のNo.は講演No.（発表順）。

４．運営について （開催地、会場、配付資料、プログラム配分など）
・
・
・
・
・
・

以上

現状でよい。
よい。

音響が悪かったように思う。
十分かと思います。
広い喫煙所があり、とてもよいです！

[4] 事例をWeb等のユーザ要求実現に応用できそうである。

開催地、会場はアクセスがよくてよい。

[4] 使えそうだがすでに一杯に近い。SLAは必須。これがないと安心して使えない。
[4] ありがとうございました。

[4] 検討していた所だったのでタイムリーな話だった。
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